

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures a noté que l'adoption de la résolution présentée par le Canada correspond à l'insistance mise par le gouvernement sur le rôle de la vérification dans son Programme d'action pour la deuxième moitié de la Décennie du désarmement. Dans le cadre de ce programme, qui est axé sur la recherche de solutions pratiques aux problèmes posés par le contrôle des armements et le désarmement, le gouvernement consacre annuellement un budget de 1 million \$ à l'Unité de recherche sur la vérification du ministère des Affaires extérieures. M. Clark a ajouté que l'adoption de la résolution reflète également le ferme appui apporté par la communauté internationale aux efforts incessants déployés par le Canada dans ce domaine d'importance critique.